



## Gospelchor Rainbow gibt Benefizkonzert in St. Johannes Nepomuk

Der Bayreuther Gospelchor Rainbow gibt am Samstag, 27. Januar, um 18 Uhr in der katholischen Kirche St. Johannes Nepomuk, Hirschbergleinstraße 19, ein Benefizkonzert zugunsten der Dietrich-Bonhoeffer-

Schule (Sonderpädagogisches Förderzentrum). Unter der Leitung von Peter Cervenec bietet der 2005 gegründete Chor mit seinem Programm „59 Minuten, Gospels and more“ einen kurzweiligen Aus-

schnitt aus seinem Können. Der Eintritt ist frei. Spenden sind erbeten und werden für die Anschaffung von neuen Außen-Spielgeräten für die Schüler der Dietrich-Bonhoeffer-Schule verwendet.

Foto: red

„Star W  
(14, 17  
FSK 12  
„Paddi  
„Coco  
(14.30  
„Diese  
16.45  
„Juma  
(14.4  
„Burg  
(nich  
„Fen  
(15  
„Pit  
22.  
„Co  
(3D  
„H  
FS  
„D  
FS  
“  
(  
1